

Semana Santa

Un año más con la entrada de la primavera nos acercamos a la Semana Santa, este año y para romper la regla, ha caído en el calendario en unas fechas más próximas al verano.

El tiempo ha acompañado y nos ha brindado unos días soleados y noches cálidas, favoreciendo así que se notase la afluencia de gente en las procesiones, dando comienzo éstas una vez realizada la subasta de los brazos, unos por devoción otros por tradición van pujando para conseguir un brazo y llevarlo por las calles al son de tambores y saetas.

Viernes Santo se realiza el Vía Crucis siguiendo las caídas de Jesús antes de su muerte y crucifixión para dar paso al Domingo de Resurrección.

“ LA ROMERÍA “

Ya estamos en Mayo y como viene siendo “habitual” se celebró “la Romería” el día uno de Mayo; Si bien algo descafeinada como últimamente también viene siendo “usual”, bien por coincidencias con comuniones bien por otras causas... el asunto es que poco a poco y sin darnos cuenta estamos perdiendo tradiciones muy arraigadas a nuestro pueblo como era bajar a la Vega con la imagen de la Virgen, para una vez allí celebrar la Eucaristía y acto seguido las familias y grupos de amigos tras tomar un pequeño refrigerio proceder a pasar un día de campo.

Este año ha acompañado el tiempo y no siendo tan masivo como hace años, pasamos un buen día de “Romería” celebrándola en el parque en el cual después de la celebración el Ayuntamiento preparó un pequeño convite para todo el que deseó acercarse.

¿Nos animamos a retomar esta tradición?



La “Romería” se celebró como ya viene siendo “habitual” el día uno de Mayo para esquivar así la coincidencia con comuniones u otros actos... lo cual conlleva la poca afluencia de vecinos y la perdida por otra parte de una tradición que sí venía siendo habitual en nuestro pueblo como es comer cada familia o grupo de amigos en el campo, lo cual actualmente no se lleva a cabo perdiendo así toda coincidencia con la denominación Romería y quedando en el simple hecho de realizar una Eucaristía en el parque, que por otro lado está muy bien seguido de un pequeño refrigerio